



Dietzenbacher Tafel e.V.

Schülersprecher der ALS
Schulleitung der ALS
Kollegium und Eltern der ALS

Dietzenbach, 26. Dezember 2021



Liebe Schulgemeinde der Astrid Lindgren Schule,

die Dietzenbacher Tafel bedankt sich ganz herzlich dafür, dass Sie in diesem Jahr die Kinder unserer Tafelkunden mit wirklich tollen Weihnachtspäsenten unterstützt haben. Vor Corona kamen vor Weihnachten immer viele Kinder mit Ihren Eltern zu uns und wir haben sie mit kleinen oder größeren Weihnachtspäckchen beglückt. Nun ist dies alles nicht mehr möglich, weil wir, um unsere Arbeit überhaupt fortsetzen zu können, viele Hygienevorschriften einhalten müssen. Unsere Ausgabe erfolgt im Freien und in fertig gepackten Papiertüten.

Nun haben die Schülersprecher Ihrer Schule in diesem Jahr die Idee mit kleinen Geschenken, d.h. Stiften, Malutensilien, Radiergummi, Scheren etc. für ihre kleinen Kollegen in die Tat umgesetzt. Dafür ganz herzlichen Dank. Die Eltern unserer Tafelkinder haben sich sehr darüber gefreut und bedanken sich ganz herzlich. Müssen doch dann die Kinder dieser Familien diese Dinge nicht immer mit mehreren Geschwistern teilen, sondern können ihr eigenes benutzen.

Ihnen allen daher noch frohe, harmonische Weihnachtsfeiertage und ein gesundes und glückliches neues Jahr !

Mit den besten Grüßen

Christel Germer Dietzenbacher Tafel e.V.
Vorsitzende

